

令和3年8月31日

東西南北中支部会長 様

埼玉県ソフトボール協会
会長 浅見 茂
<公印省略>

10月以降開催の県大会について（お願い）

初秋の候 貴方様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より当協会に対しまして、ご指導、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス拡大防止に伴い当県にも緊急事態宣言が9月12日まで発令されており、現在の感染状況から宣言が延長されるとの報道もあります。

5支部の会長さんとも協議の結果10月以降の県大会につきましては、中止とさせて頂きたくご理解、ご協力をお願い致します。なお、9月開催の県大会につきましては、組合せ抽選も終了し、会場の使用も可能となっておりますので、コロナ対策に十分気を付けて頂き開催をお願いいたしますが、ミズノオープン大会（県西毛呂山町）の様に9月開催でも会場地から使用不可となった場合は中止をお願い致します。

また、10月開催「都道府県対抗中学生県予選会」、11月開催「春季全日本小学生県予選会」につきましては延期し、コロナ感染状況をみて開催をお願い致します。

※大会に対する問い合わせ先

埼玉県ソフトボール協会

理事長 磯谷 理義

携帯：090-8962-1255

メール：isoya@iruma.or.jp